

Dandim 1427/Pasangkayu Gelar Karya Bhakti dalam Rangka Pencanangan Kampung Pancasila

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Jul 23, 2024 - 12:57



Pasangkayu, – Komandan Distrik Militer (Dandim) 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, memimpin kegiatan karya bhakti dalam rangka pencanangan Kampung Pancasila di Dusun Babana, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, pada Selasa (23/7/2024).



Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, termasuk Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu Kapten Inf Ismail, Pasi Intel 1427/Pasangkayu Letda Czi Muh Yusuf, Kepala Seksi Pemerintahan Agus S.Ap yang mewakili Camat Bambalamotu, Kepala Desa Pangiang Rizal S.Pd, Ketua BPD Rahmat, serta Ketua Karang Taruna Fahri. Acara ini juga melibatkan personel Kodim 1427/Pasangkayu, seluruh kepala dusun, dan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Letkol Czi Dony Siswanto menekankan pentingnya gotong royong dan semangat kebersamaan dalam mewujudkan nilai-nilai Pancasila di tengah masyarakat. "Kampung Pancasila ini diharapkan menjadi contoh bagi desa-desa lainnya dalam menerapkan dan mengamalkan nilai-nilai luhur Pancasila," ujar Dony.

Berbagai kegiatan dilaksanakan dalam acara pencahangan ini, termasuk penanaman padi, pembuatan pupuk kompos, pemanfaatan pekarangan untuk budidaya sayuran dengan hidroponik, serta kunjungan ke UMKM pembuatan abon dan amplang ikan laut. Selain itu, warga juga diberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Kepala Desa Pangiang, M. Rizal, S.Pd, menyambut baik kegiatan ini dan berharap Kampung Pancasila dapat menjadi motor penggerak perubahan positif di desanya. "Kami sangat berterima kasih atas dukungan dari TNI, khususnya Kodim 1427/Pasangkayu, yang selalu hadir membantu masyarakat dalam berbagai kegiatan," kata Rizal.

Kegiatan ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga memperkokoh rasa cinta tanah air dan kesadaran berbangsa dan

bernegara. Dengan pencanangan Kampung Pancasila ini, diharapkan semangat gotong royong dan kekeluargaan semakin tumbuh subur di tengah masyarakat Dusun Babana.

Pencanangan Kampung Pancasila di Dusun Babana ini menjadi langkah awal bagi Kabupaten Pasangkayu dalam menggalakkan program serupa di desa-desa lainnya, sebagai upaya untuk memperkuat pondasi nilai-nilai Pancasila di seluruh pelosok negeri.